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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO DE 

LETRAS PORTUGUÊS DO CÂMPUS CARAÚBAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM. 

 

Aos dezenove nove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, 1 

com início às dezesseis horas, aconteceu a terceira reunião extraordinária 2 

do colegiado de curso de Letras-Português do ano de 2021, de forma re-3 

mota, em uma sala de reuniões por meio do Google Meet. Estiveram pre-4 

sentes os conselheiros: Cibele Naidhig de Souza, que presidiu a reunião, 5 

Cícera Antoniele Cajazeiras da Silva, Elaine Cristina Forte Ferreira e o re-6 

presentante discente Francisco Mailson de Lima Silva. Justificaram as au-7 

sências os docentes: Fernando da Silva Cordeiro e Liebert de Abreu Muniz. 8 

Verificada a existência de quórum legal, a presidente do colegiado, profes-9 

sora Cibele Naidhig de Souza deu início à reunião agradecendo a presença 10 

de todos e apresentou as justificativas de ausências que foram votadas e 11 

aprovadas por unanimidade. Na sequência, a presidente do colegiado 12 

apresentou a pauta para apreciação, com os seguintes pontos: primeiro 13 

ponto - apreciação e deliberação sobre as atas da 1ª reunião ordinária e 2ª 14 

reunião extraordinária do colegiado de curso de Letras-Português do ano 15 

de 2021; segundo ponto - discussão e deliberação sobre a retomada dos 16 

estágios obrigatórios no curso Letras-Português (documento: Instrução 17 

normativa Prograd); e terceiro ponto - discussão de deliberação sobre 18 

aproveitamento de estágios dos alunos (documentação de Anabel Camila 19 

de Souza Santana, Antonio Bezerra de Mesquita, Karoline Margarida Fer-20 

nandes Januario, Maria Alice Almeida Sales do Nascimento e Vera Luziana 21 

da Silva Mendes). A pauta foi posta em votação, sendo aprovada por una-22 

nimidade. No primeiro ponto, passou-se a discutir as atas da 1ª reunião 23 

ordinária e 2ª reunião extraordinária do colegiado de curso de Letras-24 

Português do ano de 2021, que após apreciação, foram aprovadas com 25 

dois votos favoráveis, nenhum voto contrário e uma abstenção. No segun-26 

do ponto, os conselheiros discutiram sobre a retomada dos estágios obri-27 

gatórios no curso Letras-Português, agora com base na Instrução Normati-28 
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va Prograd nº 02, de 08 de abril de 2021. Na oportunidade, a coordenadora 29 

do curso lembrou que a retomada já foi deliberada pelo colegiado de curso, 30 

e que essa decisão se pautou na discussão do grupo de docentes e do 31 

NDE do curso, em consonância com as orientações do Memorando Pro-32 

grad 101/2020. Entretanto, a instituição não deu as orientações solicitadas 33 

para a formalização dos estágios de forma remota. Com o semestre já 34 

avançando, a Prograd informou à coordenação de curso que a resposta às 35 

questões viria em forma de Instrução Normativa. Em discussão, os conse-36 

lheiros consideraram que a decisão do colegiado estava compatível com as 37 

orientações da Instrução Normativa, elaborada posteriormente àquela deci-38 

são. Entretanto, neste momento, haveria pouco tempo para desenvolvi-39 

mento dos estágios, no semestre 2020.2. Consideraram-se, ainda, o inedi-40 

tismo da proposta, a inexperiência do grupo com o formato remoto para os 41 

estágios, a situação de pandemia por Covid-19, como fatores que impediri-42 

am o desenvolvimento satisfatório da atividade, tanto para alunos, quanto 43 

para docentes. Após as falas nesta direção, o colegiado deliberou, por 44 

unanimidade, por não retomar as atividades de estágios neste semestre. 45 

No terceiro ponto, os conselheiros avaliaram as solicitações de aprovei-46 

tamento de estágios submetidas ao colegiado de curso de Letras-47 

Português. Primeiramente, passaram a avaliar as solicitações de aprovei-48 

tamento do estágio III, conforme certificação apresentada de Residência 49 

Pedagógica dos discentes Antonio Bezerra de Mesquita, Karoline Margari-50 

da Fernandes Januario e Maria Alice Almeida Sales do Nascimento. As so-51 

licitações foram votadas e aprovadas por unanimidade. Na sequência, foi 52 

apresentado o pedido de aproveitamento do estágio II, da discente Vera 53 

Luziana da Silva Mendes, que apresentou certificação do projeto de exten-54 

são “Intervenção na Produção Escrita''. O pedido foi posto em votação, 55 

sendo aprovado por unanimidade. Por fim, foi apreciado a solicitação de 56 

aproveitamento da atividade de estágio II da discente Anabel Camila de 57 

Souza Santana, que apresentou a declaração de experiências como pro-58 

fessora das disciplinas de História e Artes. A presidente do colegiado infor-59 
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mou, que em outras ocasiões o colegiado deliberou que a partir do estágio 60 

II, só seria considerada atuação profissional docente em Língua Portugue-61 

sa. Na sequência, a solicitação de aproveitamento da discente foi votada e 62 

negada por unanimidade. Ainda em discussão, ficou acordado que o cole-63 

giado discutirá a possibilidade de considerar o aproveitamento de casos 64 

excepcionais em reunião posterior. Encerrando a ordem do dia e nada mais 65 

havendo a tratar, a docente Cibele Naidhig de Souza agradeceu a presen-66 

ça de todos e deu por encerrada a reunião e, para constar, eu, Hilário Sou-67 

sa de Oliveira, Secretário Executivo, lavrei a presente ata, que após lida e 68 

achada conforme, segue assinada pela presidente do colegiado, pelos de-69 

mais Conselheiros presentes a esta reunião e por mim.  70 

Presidente:  71 

Cibele Naidhig de Souza   _______________________________________ 72 

Conselheiros docentes: 73 

Cícera Antoniele Cajazeiras da Silva_______________________________ 74 

Elaine Cristina Forte Ferreira_____________________________________ 75 

Fernando da Silva Cordeiro ______________________________________ 76 

Liebert de Abreu Muniz   ________________________________________ 77 

Conselheiros discentes: 78 

Francisco Mailson de Lima Silva________________________________ 79 

Joice Gurgel Soares (suplente)___________________________________ 80 

Secretário Executivo: 81 

       Hilário Sousa de Oliveira ______________________________________ 82 

 83 


